

Romfahrt 2019



Samstag, 01.06.19

Der erste Tag unserer Romfahrt lässt sich bis auf einen kleinen Zwischenstopp in Florenz eigentlich mit einem einzigen Wort beschreiben: Busfahrt. Nachdem wir schon die Nacht von Freitag auf Samstag im Bus verbracht hatten, führte uns auch der Samstag im Bus noch einmal etwa die Hälfte der Gesamtstrecke durch Italien bis zum Golf von Neapel, wo sich im Örtchen Piano di Sorrent unser erstes Hotel befand. Zuvor besuchten wir jedoch zur Mittagszeit für etwa 1,5 Stunden Florenz und sahen uns dort hauptsächlich die Ponte Vecchio an, die eine bis ins 14. Jahrhundert zurückreichende Geschichte aufweist. Eine leider viel zu kurze Zeit und nur von außen konnten wir uns außerdem die Kathedrale Santa Maria del Fiore ansehen, die allerdings schon mit ihrer Fassade und Architektur beeindruckte. Trotz eher weniger Bewegung und viel Sitzen waren alle Schüler am Ende des Tages erschöpft und die Ankunft im Hotel wurde wohl von allen sehr begrüßt. Gegen 23 Uhr legte sich endgültig auch Ruhe über die Hotelflure und der erste Tag unserer Reise war zu Ende.

Annika Löwen, 10a